

Nachruf Rudi Pohl

Am Fall Round Up 1966 wurde Rudi Pohl als erster Deutscher in das Board der EAASDC gewählt und mit der Aufgabe des Publicity Managers betraut. Über Jahrzehnte hat er seine Freizeit dem Square Dance und dessen Entwicklung in Deutschland gewidmet und am 12.7.1986 wurde ihm für seine Verdienste die Ehrenmitgliedschaft der EAASDC verliehen. Mit Rudi Pohl haben wir ein Ehrenmitglied verloren, dessen Tod trotz seines hohen Alters für viele überraschend und plötzlich kam. Noch Ende letzten Jahres hatten wir ihn gefragt, ob er sich vorstellen könnte, zu unserem 60-sten Jubiläum auf der Bühne zu stehen und mit seiner unvergesslichen Stimme, die Tänzer zu begeistern. Er musste nicht überlegen, hat sofort zugesagt und sich sehr auf die Aufgabe gefreut, auf die er sich in seiner unnachahmlichen Art akribisch vorbereitet hat. Unser Gedenken an ihn wird sich noch weit über diese Veranstaltung hinausziehen und wir wünschen ihm den Frieden, den er sich durch seine Lebensleistung verdient hat.

Im Gedenken an eine große Persönlichkeit, das Board und alle Mitarbeiter der EAASDC

Obituary Rudi Pohl

At the Fall Round Up 1966 Rudi Pohl was elected as the first German to the board of EAASDC and entrusted with the position of Publicity Manager. For decades he devoted his spare time to Square Dancing and its development in Germany and on 12/7/1986 he was awarded for his merits with the honorary membership of EAASDC. With Rudi Pohl we have lost an honorary member whose death was, in spite of his old age, for many surprising and sudden. It was only at the end of last year, when we asked him, if he could imagine to be on stage at our 60th jubilee and to inspire the dancers with his unforgettable voice. He didn't have to think long, accepted right away and was very much looking forward to the task, which he meticulously prepared for in his incomparable way. Our memory of him will last long beyond this event and we wish him the peace that he has earned himself with everything that he achieved in his life.

In remembrance of a great personality, the board and all associates of EAASDC